



## Cinco países iberoamericanos estrechan lazos con la Usal

Instituciones académicas de Colombia, Perú, Costa Rica, México y Brasil sellan nuevos convenios en materia docente, investigadora y de títulos

:: **RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.** Iberoamérica sigue siendo uno de los horizontes geográficos y académicos preferidos por la Universidad de Salamanca a la hora de rubricar nuevos lazos de cooperación académica. En este contexto hay que encuadrar varios nuevos convenios de colaboración que ha decidido firmar la Usal con ins-

tituciones académicas de Colombia, Perú, Costa Rica, México y Brasil. Todos estos acuerdos cuentan ya con el beneplácito de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad, que los aprobó en la sesión correspondiente al pasado mes de enero.

Con Colombia, el convenio se pone en marcha con la Universidad de San Buenaventura de Cartagena de Indias, encaminado a la realización del Máster en Psicopatología Clínico-Forense. En el caso peruano, la colaboración se dirige a la tutela de tesis doctorales conducen-

tes al doble grado de Doctor por la Universidad salmantina y la Pontificia Universidad Católica de Perú.

Respecto a Costa Rica, la entidad docente salmantina establece un anexo al convenio básico de colaboración que ya estaba vigente con la Universidad de Iberoamérica de Costa Rica, relacionado con los estudios del Máster en Tratamiento de Soporte y Cuidados Paliativos en el Enfermo Oncológico.

México también amplía sus relaciones con Salamanca, culminándose con el acuerdo de la Red Impacto de Infraestructuras Humanas

y Biodiversidad que promueven la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (México) en su calidad de institución coordinadora y la Universidad de Salamanca, así como la Universidad Heredia-Una de Costa Rica.

En el caso brasileño, la Usal vuelve a intensificar su firme afán de compromiso con el país carioca, concretamente con un convenio de colaboración con la Fundación Universidad Federal de Mato Grosso (Brasil), destinado al intercambio en las vertientes académica, científica y cultural.